



九中だより

令和3年6月1日 No.3

荒川区立第九中学校

校長 宮崎 剛

〒116-0012 荒川区東尾久 2-23-5

TEL:03-3892-7834 / FAX:03-3819-6818

http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/ARAKAWA-9-J/

第九中学校 教育目標

本校が大切にしている「努力、行動力、団結力」を心に秘め、「自ら考え、行動できる生徒」を育成するため、以下の教育目標を定める。

進んで人格を磨く

進んで勉学に励む

進んで身体を鍛える

進んで奉仕に努める

「笑顔は副作用のない薬！」

夜間副校長 五明達也

変異型コロナウイルス感染拡大に伴い、東京で緊急事態宣言が発令されている中、東京オリンピック・パラリンピックが開催されるかわからない状況ではありますが、今回はパラカヌー日本代表の「瀬立モニカさん」の話をしたと思います。彼女は江東区での教員時代の教え子で、中学時代はバスケットボール部に所属し、明るく活発な生徒でした。しかし高校1年生の時に体育の授業で脊椎を痛め、車椅子生活を余儀なくされてしまったのです。突然足の自由を奪われ、彼女の失望感は計り知れないものだったでしょう。しかし、その彼女を救ったのは家族や周りの人たちの支えであり、お母さんからの一言だったようです。落ち込んでいる入院中の彼女に、タイミングを計り『笑顔は副作用のない薬だよ』と声を掛けたそうです。彼女は「何言ってるの?」といった感じだったそうですが、その言葉の重みは退院後、社会に出てから実感したとのことでした。



電車の乗り降りでは駅員さんの手を借りた車椅子の方が、プスとした表情のまま「ありがとう」と言っているところを見かけ、あれじゃあ手伝ってくれた駅員さんも気持ちよくないだろうなと思い、彼女が駅員さんに手伝ってもらったときに、元気よく笑顔で挨拶したら、彼女自身が気持ちよく、そしてその駅員さんもすごく気持ちがよさそうで、これが「笑顔の力」なんだと思ったそうです。

『笑顔は副作用のない薬』、相手を気持ちよくしてくれるし、自分も気分良くなれる。本当に素晴らしい言葉だと思います。そして、笑顔は人を引き付ける。人が集まればつながり（縁）ができる。今、彼女が東京パラリンピックのパラカヌー選手として大きく成長できたのは、逆境に負けない彼女の強さがあったからですが、その彼女を支えた多くの人たちの存在、お母さんの存在がとても大きかったと思います。



東京オリンピック・パラリンピックの開催の有無に関わらず、今後も彼女を応援し続けたいと思っています。そして彼女の「医療関係の仕事」に就きたいという新たな夢も応援したいと思います。

5/13(木)生徒総会

今回も全校生徒が集まる形式を変更して、各教室で放送による生徒総会を開催しました。生徒会役員をはじめ、各委員会委員長は準備を重ね、緊張しながらも放送室のマイクで丁寧な説明を行っていました。教室では、一人一人が生徒手帳を提示して、議決に参加しました。より良い学校生活を生徒全員で作っていく第一歩となりました。



寺子屋スタート

4月26日(月)・27日(火)にオリエンテーションがあり、授業以外での学習時間の確保と基礎学力の定着、各種検定合格を目的とした「あらかわ寺子屋」が始まりました。1学期は、基礎コース、検定コース合わせて42名が参加しています。講師の先生にわからないところを聞き、わからないままにしないようにしましょう。また、目標をもち、学力を身につける時間にしましょう。

200 字作文対策講座
 (朝日中高生新聞 全文掲載)
 3 年 5月9日号

4月25日号の課題

現在の心境として、A「早く社会に出たい。」と、B「まだ学生でいたい。」
 のどちらかを選び、そのように考える理由を書きましょう。

「早く社会に貢献したい」
 私は早く社会に出たいです。
 その理由は、私の両親のように仕事と家事の両立ができる、カッコいい大人に早くなりたいからです。
 両親は帰宅すると、家族のために動き、朝になれば、仕事の準備をしながら家事をし、私とほとんど同じタイミングで家を出ます。このような生活をしていける両親のような大人になり、早く社会に貢献できる存在になりたいです。

6月の予定 *給食の有無は通常学級です。

日	(曜)	給食	主な行事		
			通常学級	夜間学級	
1	(火)	○	45分 朝練リレー選抜 放課後：ダンス・集団行動		
2	(水)	○	寺子屋 朝練リレー選抜		歯科検診
3	(木)	○	45分 朝練リレー3年 放課後：ダンス・集団行動	SC	
4	(金)	○	45分 朝練リレー1年 放課後：ダンス・集団行動		
5	(土)	×			
6	(日)	×			
7	(月)	○	45分 朝礼 200字作文 安全指導	心理	
8	(火)	○	45分 朝練リレー2年 運動会係会		
9	(水)	○	朝練リレー選抜 運動会予行 4時間授業		九中デー
10	(木)	○	45分 朝練リレー選抜	SC	安全指導
11	(金)	○	45分 朝練リレー選抜 運動会準備		
12	(土)	×	運動会		
13	(日)	×			
14	(月)	×	振替休業日		
15	(火)	○	運動会予備日① 200字作文		期末考査
16	(水)	○	運動会予備日② 寺子屋		期末考査 身体測定
17	(木)	○	耳鼻科検診	SC	内科検診
18	(金)	○	薬物乱用防止教室		避難訓練
19	(土)	×			
20	(日)	×			
21	(月)	○	200字作文	心理	
22	(火)	○			
23	(水)	×	期末考査 (①理②保体③美)		
24	(木)	×	期末考査 (①数②英③技家)		
25	(金)	○	期末考査 (①国②社③音)	SC	
26	(土)	×			
27	(日)	×			
28	(月)	○	各種委員会 200字作文	心理	
29	(火)	○	避難訓練		
30	(水)	○	寺子屋		

SC：都スクールカウンセラー 心理：荒川区心理専門相談員

*緊急事態宣言が6月20日まで延長されたことに伴い、12日の運動会の実施につきまして、荒川区教委の方針をふまえて変更が生じる可能性があります。ご了承ください。

*(PTA)朝の健康チェック6月当番は、3学年です。先日配布された表を確認していただき、ご協力のほどよろしくお願い致します。なお、今月より、生活委員、広報委員の皆様の割当枠があります。来校の際は、PTA来校用名札をご活用ください。

夜間学級より

新型コロナウイルス感染拡大のため、一学期に予定されていた「連合バレーボール大会」が中止、「遠足」「清里移動教室」が二学期以降に延期になってしまいました。「バレーボール大会」においては今年こそ

【優勝】したかったのですが残念です。現在36名の生徒が在籍していますが、これからも授業に！行事に！と一生懸命取り組んで行きます。

この度、夜間学級生徒が結核に1名、新型コロナウイルスに1名が感染してしまいました。保健所からの説明では、日頃の消毒やマスク着用・除菌作業等行っていることもあり、両方とも他の生徒への感染はまずないということでした。また、5/13(木)の結核検診の結果、受診した生徒・教職員は異常なしでした。ご心配をお掛けし申し訳ありませんでした。

